
学 校 教 育 目 標
☆自ら学び、心豊かでたくましい子どもの育成

「み」 自ら学ぶ子
「や」 やさしく思いやる子
「げ」 元気な子

大津市立仰木の里東小学校 学校だより Ｎｏ．３ 令和３年６月２２日（火）
問い合わせ先 ＴＥＬ ０７７－５７４－２２４５

ＦＡＸ ０７７－５７４－２２４７

感染症対策だけでなく熱中症対策も！
梅雨の時期は、湿度が高くじめじめした感触が長く続き、体調を壊す人が増えています。昨年からずっと新型

コロナウイルス感染症の対策ばかりで、気持ちも晴れないですね。蒸し暑い中でのマスクの着用はとてもしんど

く感じます。外で遊ぶときや、体育の時間は、特にまわりの人に気をつけながらマスクを外し、校舎内ではしっ

かり着用できるようにコントロールしてください。手洗いも確実に、念入りにしましょう。梅雨はまだまだ続く

ようなので、雨の日が多く、校舎内で過ごすことが多くなります。廊下や階段は安全に歩くように注意をしまし

ょう。

現況の感染症の状態により、体育での水泳をどうするのか検討してきました。市のルールとして、大勢の入水

となる学年単位での水泳授業は危険と判断され、万全な感染症対策のもと、学級単位での水泳が可能となりまし

た。本校では６月７日（月）から水泳の授業が始まりました。本来なら賑やかな声がいっぱい聞こえてくるもの

ですが、感染症対策として、あまりしゃべらず黙々と泳ぐ姿が見られました。昨年度は水泳が中止だったので、

特に３年生と４年生は大プールが初めてです。小プールとの差をしっかり体験してほしいと思います。水泳授業

の回数は少ないですが、水に慣れることが、水難事故防止においても貴重な体験となります。

また里学区の自主防災協会を中心に、地域のボランティアの方々が水泳の見守りに来てくださっています。見

守りだけでなく、プールサイドの掃除等を積極的にお手伝いいただいており、大変感謝しています。

学校園運営協議会は、令和２年度（昨年度）より里東幼稚園と合同で立ち上げました。６月３日には、今年度

の提言を検討し、原案を６月１８日の合同会議にて発表いただきました。今年の提言は、

①「温もりのあるあいさつの推進」の継続
②「地域ボランティア」の継続・充実 です。

☆学校園において、地域協力体制について熱心なご意見をいただき、大変ありがたく思います。次代を担う仰

木の里学区の子どもたちへの揺るぎない協力体制がとても感じられる会議となりました。

さとひがし



３年生では昨年 ６月１８日の合

度に引き続き学校 同会議の様子で

園運営協議会の林 す。様々な立場か

勉委員長により、 ら、積極的なご意

仰木の里学区の生 見をいただき、地

い立ちや歴史につ 域の子どもたちの

いてご講話いただ 健全育成のために

きました。児童か 尽くしてくださっ

らのたくさんの質 ていることがとて

問に、どれも丁寧 もわかる会議とな

に答えていただきました。身近である街の歴史を知る貴 りました。

重な機会となりました。

校門を入ったところで栽培しているエ

ディブル・フラワー・ダリアの花が咲き

始めました。当初、赤い花と思っていた

のですが、赤色をベースに、オレンジや

ピンク、紫がかったような花がいっぱい

咲いています。また、色だけでなく、す

じや斑点もようなど様々な花を付けてい

ます。まずは小学校で咲きました。第１

段階の終了です。今度は広く里東学区の

地域に広めていき、いずれは仰木学区全体に広げようとするプロジ

ェクトです。

ダリアの苗は、３月半ばに種を植えてから約３ヶ月でようやく

咲かせ、背丈は７０ｃｍを超えるものも出てきています。早い梅雨により心配していましたが、どれも元気に育

っています。葉の色も独特の濃い緑色をしています。機会があればぜひご覧ください。

今咲いている第１号苗は３月２０日に種から植えました。第２号

苗は４月中旬でした。特別支援学級の皆さんにおうちで栽培の協力

をしてもらっています。また、地域の協力者の方々のご厚意により、

たくさん持って帰っていただき、それぞれのおうちで栽培してもら

っています。先日「うちで花が咲きましたよ！」と報告を受け、大

変喜んでいます。暖かくなり、成長が加速しています。どんどん咲

いてほしいと思います。

現在第３号苗を校門に咲いているダリアの両端に１５鉢ず
つ置き育成中です。梅雨に入り気温も高いことからかなり成
長が早いです。この勢いなら７月にはつぼみを付けてくれる
と思います。地域の協力者の皆様の協力により、仰木の里支
所にダリアを運び、広く仰木の里の皆様にもダリアの花を見
てもらおうと計画しています。

★第２段階は、大黒柱委員会の子どもたちを中心に、咲いた後の花の種を取り、次年度に向けての保管、仕分
けをしていきます。おおむね１１月頃まで咲くと言われています。種だけでなく、ダリアの球根もできるよ
うなので、次の年に確実に咲かせてほしいと願っています。

【お詫びと訂正】
☆前回の学校通信にて、７月２０日（火）終業式・午後、保護者懇談会と案内しました

が、正しくは ７月１９日（月）の午後からです。申し訳ございませんでした。


